
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja encaminhada uma Indicação à Diretora-Presidente da Autarquia de
Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (EMLURB), a fim de determinar a substituição
das  luminárias  comuns  por  luminárias  de  LED  nos  postes  da  Rua  da  Cacimba,
especialmente próximo ao n.° 72-B, no bairro de Tejipió, Recife/PE.

Solicitamos que o referido Órgão informe o acatamento deste Requerimento ao nosso
Gabinete (Nº 15 – 1ºAndar).

JUSTIFICATIVA

O  Pleito  em  epígrafe  tem  por  objetivo  atender  à  solicitação  dos  moradores  da
localidade supracitada, pois a iluminação é insuficiente e requer atenção. A substituição das
lâmpadas  comuns pelas  de LED,  proporcionará  além de excelente  iluminação,  um baixo
consumo  energético.  Diferentemente  das  lâmpadas  de  vapor  de  sódio  e  mercúrio,  as
lâmpadas de LED são dispositivos capazes  de emitir luz de forma eficiente e econômica,
tornando-se uma alternativa interessante para a iluminação pública.  O objetivo da ação é
reforçar a iluminação nessa área, proporcionando mais segurança para quem transita por
pelo local. 

Solicitamos,  assim,  o  apoio  dos  nobres  Vereadores  para  a  aprovação  deste
Requerimento.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  02 de junho de 2022.

JOSELITO FERREIRA
Vereador - PSB 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 6721/2022

APROVADO
36ª Sessão Ordinária - 07/06/2022
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente


